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:( Résumé) aﬁwgﬂ\ daliy gadldl

‘" Cette recherche met en valeur les arts appliqués et leur relation n
= d’intégration avec le cinéma, d’apres sa forte présence dans la réussite dans :
= I’ceuvre cinématographique, les vues cinématographique et leurs accessoires :
i et decors intérieurs et extérieurs et tout ce qui enrichit 1’espace visuel
n transporte le spectateur dans le temps et le lieu des évenements qui jouent un :
n role important dans la réalisation du film d’une maniére artistique et attirante. :
Ainsi que, le cinéma contribue le developpement et la documentation et la

promotion des arts appliqués, ce qui fait référence a notre intérét aux arts
appliqués et leur utilisation dans le Cinéma Algérien pour faire 1’intégration
entre eux et les développer en bénéficiant des meilleures expériences
mondiales dans ce domaine.

Mots clés:

Relations Intégration, Arts Appliqués, Cinéma.
:(Abstract) 4 jtady) 4l (ailal
This research shows the complementary relationship between applied arts
and cinema, via its contribution on the success of cinematic work and its great
presence in its industry. The cinematic scenes and their contents from tools,
internal and external decoratios and all what enriches the scene space visually
and travels scenes to events place and time plays an important role in the exit
of the film in attractive artistic manner. Also, cinema contributes in
development, documentation and promotion of applied arts, and that’s what
lead us to the necessary interest to applied arts and apply it on Algerian
cinema to realise integration between them and their promotion as
u benefaciaries of global experiences trending in this field. =
- Keys words: —
: Complementry Relationship, Applied Arts, Cinema. :
- H




